

DIE FRAKTION.

IM RAT DER STADT HENNEF

E 27. MRZ. 2023

Die Fraktion, Hennef
Frankfurterstraße 97
53773 Hennef

An den
Bürgermeister der Stadt Hennef
Herrn Mario Dahm

Rathaus

Fraktionsvorsitzende: Astrid Stahn
Geschäftsführung: Detlef Krey
Detlef.krey@t-online.de
01573 4877040

Hennef, den 25.03.2023

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,
hiermit übersenden wir Ihnen nachfolgende Anfrage mit der Bitte um
schriftliche Beantwortung zur nächsten Sitzung des zuständigen Ausschuß:

Anfrage:

**Warum beginnt das Überholverbot einspuriger Fahrzeuge auf der
Frankfurterstraße Richtung Ost erst auf Höhe des Rathauses und nicht
schon ab Sparkasse?**



Sachverhalt:

Das neue Verkehrszeichen „Verbot des Überholens von einspurigen und mehrspurigen Fahrzeugen“ auf der Frankfurterstraße wird überall gelobt. Die Anordnung erfolgte laut Verwaltung in dem Bereich wo Mittellaternen das Überholen unmöglich machten. Deshalb erschließt uns nicht, weshalb nicht schon ab Sparkasse die Beschränkung besteht, da sich dort schon die erste Mittellaterne befindet. In der jetzigen Situation überholen PKW dort ohne den Sicherheitsabstand einzuhalten.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Detlef Krey
Geschäftsführer

gez. Astrid Stahn
Fraktionsvorsitzende